

《单词百科:globules是什么意思?globules怎么发音?globules的解释和用法》

英语单词globules是什么意思?globules怎么读?globules怎么发音?简答网为您整理了globules的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



globules怎么读

globules的读音:[' g l ɔ bju:lz]

globules的意思

1、n.小球, 水珠(globule的名词复数);

globules的双语例句

1、 Our bone marrow contains fat in the form of small globules.

我们的骨髓中含有小球状的脂肪。

2、The globules are aggregates of intermediate filaments in the cytoplasm resulting from hepatocyte injury.

球形物质是肝细胞损伤时细胞浆中的中间丝聚集而成.

3、Vacuolate inclusions are present in the fat globules of the endosperm of young seeds.

液泡内含物存在于幼嫩种子胚乳的脂肪珠滴中.

4、At places in the thickest layer they are present as ellipsoidal globules, 1-10 mm in length.

在最厚岩层中,有的地方它们呈椭圆形球体,长1 — 10毫米.

5、Gelatinize globules real control glued layer thickness of plastic pan add the reverse formation of cots.

涂胶工序中,真正控制书背胶层厚度的是胶锅外反转的匀胶辊.

6、As a result, the molecules can organize to form spherical globules under proper conditions.

结果,在合适的条件下,分子聚合形成球型液滴.

7、Globules of wax fell from the candle.

蜡滴从蜡烛上淌下来.

8、Butter: Solid emulsion of fat globules and water made by churning cream, used as a food.

奶油:

亦称黄油.一种黄色到白色的固体乳状物,含脂肪球、水和无机盐,经由搅拌乳脂制成.

以上是简答网为您整理的globules怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于glob

ules的用法、globules的释

义、globules的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/globules>